

COSTA

Jesús Quero pide un esfuerzo común para que el PTS llegue a la Costa

El proyecto para el litoral girará en torno a la biotecnología verde

25.04.09 - IDEAL | MOTRIL

«Hay que sacar a Granada de la cola en la que se encuentra en muchos aspectos y, para ello, tenemos que realizar una búsqueda de identidad». Esta fue una de las afirmaciones que realizó el presidente de AECOST, Julio Rodríguez, en el Club de Amigos de Empresa, evento que organiza periódicamente la asociación y que en esta última cita contó como ponente a Jesús Quero, presidente de la Fundación PTS de Granada.

La convocatoria fue un éxito, puesto que alrededor de un centenar de personas relacionadas con el mundo empresarial y político se dieron cita en el Mirador del Buqué, lugar donde se celebró el evento. Al mismo asistieron el alcalde de Motril, Carlos Rojas, el delegado de Empleo de la Junta de Andalucía, Luis Rubiales o el vicerrector de la Universidad de Granada, Ignacio J. Molina, entre otras personalidades.

El que fuera alcalde de Granada en los 90 se refirió a la Costa como una de las dos zonas de la provincia con mayor proyección. «La otra es el área metropolitana, de ahí que el Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud se haya orientado hacia la parte sur de la capital», explicó.

El presidente del PTS ratificó su idea de que el parque tenga una «pata» en la Costa y reconoció haber tenido conversaciones en este sentido a iniciativa de AECOST.

El proyecto, que con casi total seguridad girará en torno a la biotecnología verde, tiene aún numerosos aspectos que concretar, según confesó. «En el contexto del desarrollo de la Costa, tenemos que hacer un esfuerzo por concretar, para crear un centro que se encargue de la calidad de los alimentos y, de esta manera, que Motril se convierta en una ciudad universitaria».

También la Universidad

En el foro, se encontraba el concejal de Economía, José García Fuentes, que ofreció el apoyo de la corporación para el proyecto de la presencia del PTS y de la Universidad en la Costa.

El vicerrector, Ignacio J. Molina, también declaró estar de parte de la conexión entre el tejido empresarial y la Universidad.

En su conferencia 'PTS: cambios en la economía de Granada', Quero se refirió a las comunicaciones deficitarias que tiene la provincia y a los sectores que han pasado a la historia como motores económicos, como el agrícola o la construcción, mientras que reconoció que el turístico se mantiene «gracias a la diversificación de la oferta». Del sector servicios dijo que «representa tres cuartas partes del PIB granadino».



Quero junto al presidente de AECOST. /A. AGUILAR